

FOTOS: ADESUP



Ricardo Carcamo U.
 ricardo.carcamo@diari CONCEPCION.CL

ACTIVIDAD SE RETOMARÁ LA PRÓXIMA SEMANA

Luego de las vacaciones de invierno, a nivel universitario ya se proyecta lo que será el segundo semestre en lo deportivo. Un calendario que se anticipa intenso, con competencias a nivel de Adesup, con los nacionales Fenaude y los Panamericanos Universitarios, que se llevarán a cabo en Cali, Colombia, en noviembre próximo.

Luis Olivares, presidente de Adesup, se refirió a cómo proyectan esta segunda parte de la temporada. "El viernes pasado tuvimos reunión de directiva y la idea es poder proyectar una reunión de asamblea de las universidades para esta semana y definir algunos detalles. Ya tenemos pensado comenzar desde la segunda semana de agosto con las competencias, partiendo con los en-

Deporte universitario proyecta un segundo semestre de mucha acción

Más allá de las competencias de Adesup, la segunda mitad de la temporada estará marcada por los nacionales Fenaude y los Panamericanos Universitarios, que serán en Colombia. A nivel local, en estos días se realizarán reuniones para definir algunos temas, y el inicio deportivo estará marcado por recuperar partidos pendientes.

cuentros que quedaron pendientes, para ya luego ponernos a tono con lo que tiene que ver con las fases de

definición que le decimos nosotros".

Además, destacó que "la proyección que tenemos en

los deportes individuales son que ya están planificados las fechas de atletismo, para el 17 de agosto está

agendado un encuentro de taekwondo y los temas de natación ya los tenemos prácticamente definidos, pero no con fechas confirmadas. Todo esto va de la mano con los nacionales Fenaude, que ya están calendarizados, entonces nuestra planificación también va de la mano con eso para no tener inconvenientes desde el punto de vista de la organización y no despotenciar a las universidades en el torneo local, que es muy impor-